
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Satzkorn  
vom 26.11.2020 

 
öffentlich 
Top 2 Bürgerfragen 

 
 

 
1. Ein Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Satzkon fragt, ob für die Schmückung des Löschtur-

mes mit Leuchtschlangen noch Gelder zur Verfügung stehen. Herr Spira verweist auf das 
Budget der Maßnahme Nr. 16. – Kameradschaftsabend / Einweihung neues Feuerwehrfahr-
zeuges. Für die Abrechnung über das Büro der Stadtverordnetenversammlung ist jedoch ein 
Verwendungsnachweis von Nöten. 

 
2. Frau Krüger fragt, wann die Gebäude auf der Straße des Friedens abgerissen werden sollen. 

Herr Spira entgegneten, dass der Abriss für den Januar 2021 geplant sei. 
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